



- Noticias**
- Primera Plana
- Internacional
- Nacional
- Mérida
- Deportes
- Economía
- Editoriales
- Imagen
- Espectáculos
- Cartelera
- Sociales
- Yucatán
 - Centro y Norte
 - Oriente
 - Sur
- Quintana Roo
- Campeche
- Foros
- Obituarios
- Esqueles
- Clima
- Sitios especiales
- Multimedia**
- Audio Editoriales
- Videos
- Galerías
- Infografías
- Temas**
- Inseguridad
- Artes y letras
- Autos
- Ciencia
- Futuro
- Modas
- Salud
- Viajes
- Noticias en:**

TEMAS > Viajes

Descubre el continente blanco

Crónica de un viaje por los insólitos paisajes antárticos

En febrero, en pleno verano austral, tuve la excepcional oportunidad de visitar el "continente blanco": la Antártida. No es un lugar concurrido, pero sí popular turísticamente hablando.

El 1 de febrero pasado partí, desde Mérida, hacia el sur del Continente Americano, a la ciudad de Ushuaia, en Argentina, en lo que sería un viaje de casi tres semanas que me llevaría también a la Antártida, narra el viajero yucateco Humberto Sánchez Baquedano.

Desde la contratación del paquete hasta la fecha de salida pasaron alrededor de 3 meses. Durante todo ese tiempo conseguí literatura del tema y observé videos de otros viajeros.

El 1 de febrero salí y luego de 30 horas de vuelos llegué a Ushuaia. Durante los primeros días fui al Parque Nacional de Tierra del Fuego, de 3,063 kilómetros de longitud, y parte integrante de la carretera Panamericana que cruza todo el continente. Unos metros más al sur se llega a la Bahía Lapataia, a escasos metros de la frontera con Chile.

El miércoles 6, abordo del barco MS Andrea realicé el recorrido desde Ushuaia, pasando por el Canal de Beagle, y una vez en mar abierto, hacia el sur, rumbo a la Península Antártica. La distancia que separan a América y a la Antártida son aproximadamente 1,000 kilómetros, que se recorren en dos días en barco.

El tránsito por el Paso Drake es bastante agitado, debido a las fuertes corrientes marinas y altas olas que giran alrededor del continente blanco. El viaje incluye conferencias que ofrece la tripulación, charlas del capitán y pláticas para saber qué se puede y no puede hacer en el lugar, sobre todo con la basura. No puedes acercarte ni tocar a los animales, por riesgo a un ataque; no hay que hacer ruido ni asustarlos, y se debe tener cuidado con los nidos de aves.

Durante el trayecto puedes observar desde gaviotas antárticas hasta varios ejemplares albatros ceja negra. El 9 de febrero llegamos a la Isla Danco, parte del Canal de Herrera. Ya en tierra observé que cerca de la costa habían grandes trozos de hielo y cientos de pingüinos, la mayoría papúa (de pico y patas naranjas).

Durante la comida fue posible observar las formaciones de hielo en el Canal Lemaire. El canal, de más de 11 kilómetros de largo por 1.5 de ancho en promedio cuenta con

IMÁGENES



Varias colonias de pingüinos habitan la región de Bahía Balleneros

HERRAMIENTAS

- Versión para imprimir
 - Enviar a un amigo
 - Votar
 - Ayuda
- A A A+

EN CONTEXTO

Antártida

Celular
PDA
Inicio
RSS

Noticias en tu correo

Escribe tu email [ir](#)
ayuda

Acceso directo

@ [ir](#)
ayuda | menú

Edición impresa

Portada
Anuncios

Información especial

Diario en la escuela
Mapa de Mérida
Revista Plan B
Postales de mi tierra
Yucatecos en

- México
- El extranjero

 Sitio oficial de los Mayas de Yucatán

Fin de semana
La semana hace 50 años

hermosas vistas.

También vi ballenas jorobadas así como pequeños y enormes témpanos de hielo con diferentes tonalidades, pasando del color blanco al azul intenso.

El siguiente lugar de desembarco fue Isla Petermann, a aproximadamente 2,800 kilómetros del Polo Sur.

Ahí pude observar a un nueva especie de pingüino, el adelia, de cabeza negra.

El siguiente punto de visita fue Bahía Dorian, al noroeste de la Isla de Wiencke, con paisajes nevados y tonos naranjas. Al día siguiente, el primer desembarco fue en Jougla Point y Port Lockroy. En el primero se observó una importante colonia de pingüinos papúa y el esqueleto bien conservado de una ballena, y, en el segundo, una base inglesa, con una pequeña tienda donde comprar recuerdos y un museo con antiguos equipos de radio y medición atmosférica.

El siguiente lugar para conocer fue Neko Harbour, el único punto visitado de tierra continental de la Península Antártica, donde se observan glaciares y una gran colonia de pingüinos papúa. En Hannah Point, en la isla Livingstone, en el sur de las Islas Shetland, hay pingüinos de barbijo o chinstrap, que tienen una franja negra delgada en el cuello blanco a manera de collar, así como los macaroni, de pelos largos amarillos en las cejas; skúas y gaviotas antárticas.

Salimos de Bahía Balleneros para emprender el viaje de regreso, que incluyó el paso por la isla Cabo de Hornos. Los últimos días hice otras excursiones.

[^] Subir

[<] Ir a la portada de sección

Empleo Merida

Empleos en empresas lideres en la ciudad Merida.

Postúlate!

www.ZonaJobs.com.mx

El iphone en mexico

Ten mucho cuidado con quien desbloqueas tu Iphone, Lee esto...

web.mac.com/patricio_brockmann

Alma de México

Extraordinarios precios y horarios a todos nuestros destinos.

www.Alma.com.mx

INTERNET Satelital México

Sin Anticipo con entrega inmediata Antenas \$8,780servicio \$765mensual

www.csxnetworks.com



Conocer la Antártida es una experiencia irrepitible que vale la pena realizar a estas lejanas tierras del sur del Continente.

Verano austral En el hemisferio ...

[+] Ver nota completa

NOTAS RELACIONADAS

■ **Enamórate de la Sultana del Norte** [0](#)

■ **Cerca de la naturaleza** [0](#)

■ **Remojón en el mar Antártico** [0](#)

[+] Ver otros días

VOCES EN INTERNET

■ **Bacalar, paraíso escondido que invita a la relajación y disfrute**

Además del cenote azul, existen varios cenotes dentro de la laguna de Bacalar. El cenote conocido como "de la Bruja" o"de la Norma...
Fernando Rosas
Bacalar, Quintana Roo, México
21/04/2008

■ **Akumal, santuario de tortugas**

En este articulo se hablan de las maravillosas imagenes tomadas pero no las muestran, ponganlas por favor para poder admirar las b...
Jesus Arjona
Merida, Yucatán, México
08/04/2008

■ **Bacalar, paraíso escondido que invita a la relajación y disfrute**

La periodista que escribió este artículo ha descubierto